

PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud invertirá cuatro millones de euros en su primer año en Povisa

Alberto de Rosa, consejero delegado del grupo, ha anunciado que las inversiones se destinarán a mejorar infraestructuras, renovar el equipamiento tecnológico y reforzar los sistemas de información.

PlantaDoce
14 ene 2020 - 12:20



Ribera Salud desgrana sus planes en Povisa. Alberto de Rosa, consejero delegado del grupo hospitalario español, ha anunciado este martes que Povisa recibirá, durante este primer año de gestión, una inversión de cuatro millones de euros. Esta inyección económica se destinará a mejorar las infraestructuras, renovar el equipamiento tecnológico y reforzar los sistemas de información.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ribera-salud-invertira-cuatro-millones-de-euros-en-su-primer-ano-en-povisa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Durante un desayuno informativo con periodistas, de Rosa ha precisado que las prioridades para este 2020 son las mejoras en el área de urgencias, la reforma del *hall* principal del hospital y la modernización de las plantas destinadas a hospitalización; tareas que “se acometerán paulatinamente para que afecten lo menos posible al normal funcionamiento del centro”, explican desde Ribera Salud.

Además de la inversión en infraestructuras, renovación del equipamiento tecnológico y mejora de los sistemas de información, **el consejero delegado de Ribera Salud ha reiterado el objetivo de proporcionar estabilidad a la plantilla y consolidar el empleo.** En este sentido, ha recordado que el primer paso para reforzar el equipo humano se materializó el pasado diciembre con la conversión a indefinidos de 71 trabajadores eventuales.

Ribera Salud prioriza las mejoras en el área de urgencias y la modernización de las plantas del Hospital Povisa

De Rosa ha explicado que Ribera Salud tomó la decisión de adquirir el 93% de Povisa atraído por su “gran proyecto” y ha aprovechado para reconocer el buen trabajo realizado a lo largo de los últimos años. En esta nueva etapa, con el objetivo de mejorar la experiencia del paciente, Ribera Salud revisará la cartera de servicios e implantará en Povisa su modelo asistencial, enfocado en la medicina personalizada, predictiva, preventiva, poblacional y participativa.

El consejero delegado ha precisado que todas estas medidas forman parte de un plan estratégico que se está configurando en colaboración con los profesionales, “que son los que mejor conocen el proyecto”. Por este motivo, ha añadido, se trata de un “plan vivo que se irá nutriendo con las necesidades de los profesionales y los pacientes”. De hecho, ha avanzado que también se pulsará la opinión de los pacientes a través de encuestas o grupos de discusión, por ejemplo.

Ribera Salud es un grupo empresarial de gestión sanitaria fundado en 1997, participado por Centene Corporation y Banco Sabadell. Está especializado en el desarrollo de iniciativas de colaboración público-privadas (PPP) en el ámbito de la salud en España y cuenta con varios proyectos a escala nacional e internacional.